

Antrag Nr. 04-O-02-0021

SPD-Fraktion

Betreff:

Erhalt des ESWE-Schwimmbades

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, entsprechend der Beschlussfassung des Stadtparlamentes vom 25. März 2004 den Erhalt des ESWE-Bades zu sichern, solange der Neubau eines Hallenbades am Gräselberg aus finanziellen Gründen nicht möglich ist.

Begründung:

Der Ortsbeirat eines der bevölkerungsreichsten Stadtteile Wiesbaden muss ein vitales Interesse daran haben, dass die Ausübung des Volkssportes ‚Schwimmen‘ auch für die Westend-Bevölkerung gesichert bleibt. Die derzeitige Situation von Angebot und Nachfrage in Wiesbaden ist annähernd ausgewogen. Die Schließung des ESWE-Bades an der Mainzer Straße würde diese Situation in eine inakzeptable Schieflage bringen, ganz abgesehen von der Tatsache, dass mit der Schließung auch das einzige Becken mit 50 m-Bahn für sportliches Training verloren ginge.

Wiesbaden, 24.04.2004

Schickel